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６月２７日 シルクホテルにて 第３７期⼩林年度の最終例会が⾏われました。⼩林会⻑のご友⼈で
ある脳活体操の宮下先生にお越しいただき楽しく脳の活性化をしたあと、皆さんで⼀年間を振り返りながら
楽しい時間を過ごしました。⼩林会⻑ 木下幹事 １年間本当におつかれさまでした。
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最終例会（2023.6.27 シルクホテル）

会員全員集合 さつき会の皆様 ご出席ありがとうございました。

熊崎さん １年間⼤変お世話になりました︕ 新旧会⻑幹事
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植樹例会（2023.4.29 松川入り）

下伊那農業高校IACの皆さんのコカリナ演奏

ここ３年間は⾬やコロナの影響で実施できいな
かった植樹例会ですが、今年は天候に恵まれ開
催となりました。
創⽴10周年の1997年から開催され27年目
になりますが、ここ何年かは植樹ではなく、枝払い
と間伐を実施。飯伊森林組合中部⽀所井坪様
より注意事項を教えて頂き、下伊那農業高校
IAC１２名の皆さん、名古屋城北RCの皆さまと
⼀緒に作業を⾏いました。
間伐は、人がいないか、どちらに倒せばいいの

か、倒す⽅向を⾒極めて、作業を開始。
倒れる前のミシミシという音が聞こえてくると、

緊張が走りました。

人のいない道に向けて伐採したつもりでも、
枝の重さなどで倒れる方向が変わり思った方向
どおりに倒れず、大変な作業だと知りました。ま
た、伐採してからも、トラックに載せるために、一
定の⻑さに裁断する作業、枝を切る作業とみ
んなで⼒を合わせて、整えて⾏きました。
枝を整える枝払いも、伐採している間に木く
ずが落ちて来て、想像以上に大変な作業でし
た。
皆様１日お疲れ様でした。間伐された木は、
これから椅子に形を変えて大事に使ってもらえ
ることと思います。
作業の後はインターアクトの皆さんのコカリナの
演奏に癒されました。
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意外と傾斜がある場所なので、道の近くと、少し上にのぼったところと、別れて作業を実施しました。
ポットからアジサイを取り出す作業、植樹先を掘っていく作業、植えた後⼟をかけていく作業と協⼒しながら
作業を進めて⾏きました。
しっかり育ってくれますようにと願いを込めて。

青葉例会(2023.5.16 根羽村ロータリーロード）

↑菜花社会奉仕委員⻑ご挨拶
名古屋城北から17名、根羽村
様から12名、飯田東RC13名
集合

↑ロータリーロードへ
アジサイ100本の植樹を開始。
３日間雨模様でしたので、足元
注意で開始。

↑植樹前
目印のポールがあり、このもとに、
みんなで穴をほってアジサイを植
えていきます。

作業完了後は、みんなで記念撮影。その後、ネバーランドに移動して、例会及び親睦会を開催しました。
平成23年（2011年）に開催した本⾏事は、当初茶⾅⼭に
イロハモミジを植樹したそうです。高山でなかなか根付かなかったため
何度か場所を変更し、国道沿いのこの場所に、訪れる⽅の癒しにな
るようにアジサイを植えるようになったそうです。
６月に入り、改めて植樹した場所を訪れたところ、ちゃんと根付き、
綺麗な花を咲かせ始めておりました。今シーズンだけでなく、次のシー
ズンもぜひ、綺麗な花を咲かせてほしいと願います。

2023.6.4撮影→
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本誌に掲載の活動は、各文面に記載のWeeklyの他、当クラブホームページ、
Facebookでもご覧いただけます。 飯田東ロータリークラブ 検索
 ホームページ  Facebook

http://www.iidaeast-rc.com/
「今までの活動記録」

https://www.facebook.com/
iidaeast.rc/

外部卓話（2023.5.9 シルクホテル）

インターアクト研修協議会報告（2023.4.16 リモート開催）

5月9日の外部卓話では、中小企業診断士で㈱
みすゞ中小企業診断士事務所代表取締役であ
る内⼭拓⼰様にお越しいただき「中⼩企業診断
士が語る経営コンサルタントの活用ポイント」と題し
て講話いただきました。 自然豊かな信州の未来
を⾒据えてお客様の可能性を引き出し、具体化す
ることを通じて社会貢献をしていきたいという熱い想
いでまだ中小企業診断士が少ない中法人化。経
営コンサルタントは手段、目的に合わせて、目的を
明確化して使い分けてほしい。第三者の目線で自
社のよいところを理解することができる。変化が⼤き
な時代を楽しい時代、楽しい地域にしていきましょ
うと語ってくださいました。
内山先生 ありがとうございました。↑㈱みすゞ中小企業診断士事務所

代表取締役内⼭拓⼰様

インターアクト研修協議会報告(下伊那農業高校 森本先生より）
地区IAC研修協議会が4月16日(日)にリモート開催され、下農IAC椎名会⻑と熊⾕幹事代理、顧
問の森本、北原が参加し、飯⽥東ロータリークラブからは会⻑の⼩林様と宮嶋様、⽚桐様にご出席いただ
きました。
会の中で、「絵本を届ける運動」「寄せ植え交流会」等の国際交流、「静岡・浜松での独⾃研修」で防
災・SDGs学習、「かざこし⼦どもの森公園や結いスクエア」等、地域交流活動について報告しました。


